

Vorbemerkung

Im Zuge neuer Richtlinien der Österreichischen Akademie der Wissenschaften für alle in ihrem Verlag erscheinenden Periodika war auch unsere Zeitschrift aufgerufen, ein neues Gutachtergremium zu errichten, dessen Mitglieder ihren beruflichen Mittelpunkt nicht in Österreich haben.

Nunmehr freuen wir uns, den Leserinnen und Lesern, nicht zuletzt den Autorinnen und Autoren der SPRACHKUNST das neue *International Advisory Board* vorzustellen. Es gereicht der interdisziplinären Zeitschrift zur großen Ehre, dass sich die – jeweils im Vorsatz des Bandes aufgeführten – namhaften Exponentinnen und Exponenten ihres Faches bereitgefunden haben, durch ihre Expertise die Qualität der Beiträge künftig aufgrund der international geltenden Maßregeln des *Peer Review* zu sichern.

Gleichzeitig dürfen wir uns sehr herzlich bei allen Mitwirkenden des ehemaligen Redaktionskomitees bedanken, die die 1970 gegründete SPRACHKUNST begleitet und über ihren wissenschaftlichen Rat hinaus auch mit Publikationen bereichert und unterstützt haben.

Herausgeber und Redaktion

